



Santiago, 2 de Febrero de 1993

43-3-6

Señores
Coordinadora de Sindicatos de la
Mediana y Pequeña Minería del Carbón
de Curanilahue
PRESENTE

De mi consideración:

Me dirijo a ustedes, en relación a nuestra reunión del día 20 de enero y al documento que me entregaron en la oportunidad, donde me plantean la situación del sector de la mediana y pequeña empresa carbonífera de Curanilahue y los problemas que los afectan. Al respecto señalo a ustedes lo siguiente:

- El Gobierno valora como prioritario el proceso de reconversión productiva de la zona del carbón y especialmente de Curanilahue, ya que representa la única alternativa real de conseguir el bienestar social de sus habitantes. Mientras este proceso se lleva a cabo la actividad carbonífera debiera continuar con sus esfuerzos por mejorar su competitividad.
- *PFCC*
edición
may alto En este marco y para la agilización de este proceso he dado instrucciones a los ejecutivos de la Agencia para la Reconversión Productiva de la Zona del Carbón para que se evalúe, en conjunto con los organismos de cada área, la construcción de la carretera Curanilahue - Nacimiento, como el proyecto de construcción de la línea férrea Curanilahue - Los Alamos.
- Adicionalmente la Agencia para la Reconversión Productiva de la Zona del Carbón ha contratado un estudio con la Fundación Chile para la evaluación de 6 alternativas productivas para la zona, entre las que se cuenta la fabricación de productos de madera, el que dependiendo de la decisión de los potenciales inversionistas privados, podría instalarse en Curanilahue.



1946



- En relación al acceso de trabajadores pirquineros a la indemnización compensatoria, la ley 19.129 exige haber estado trabajando en una empresa carbonífera al 10 de septiembre de 1991.
- Respecto a las reservas carboníferas del sector "La Chulita", he dado instrucciones al Presidente de ENACAR para que se estudie la posible explotación de éstas como una alternativa, que de ser factible, servirá para paliar los problemas de empleo de la zona.

En la esperanza de una pronta solución a vuestros problemas, los saluda atentamente,

PATRICIO AYLWIN AZOCAR
Presidente de la República